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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является инвестиционный проект, который был рассмотрен на примере компании ООО «Велес».
Целью выпускной работы является анализ целесообразности и комплексная оценка экономической эффективности реализации инвестиционного проекта.
Были выявлены сильные стороны компании ООО «Велес», также был произведен расчет наиболее эффективных и значимых экономических показателей таких как: коэффициент ликвидности, анализ показателей оборачиваемости и расчет коэффициентов финансовой стабильности.
Разработан инвестиционный проект отталкиваясь от реальных условий и реализации в ближайшее время на текущем экономическом рынке.
Реализация проекта приведет к повышению финансовой устойчивости организации и увеличению дохода компании.
        

        
          The object of the study is an investment project, which was considered on the example of the company Veles LLC.
The aim of the thesis is to analyze the feasibility and comprehensive assessment of the economic efficiency of the implementation of the investment project.
The strengths of Veles LLC were identified, and the most effective and significant economic indicators were calculated such as: liquidity ratio, analysis of turnover ratios and calculation of financial stability ratios.
An investment project was developed based on real conditions and implementation in the near future in the current economic market.
The implementation of the project will lead to an increase in the fi-nancial stability of the organization and an increase in the company's in-come.
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